

Preocupante aumento de casos Covid-19 en Melipilla

Un total de 225 casos activos de Coronavirus registra la comuna de Melipilla, según el informe entregado el viernes por el Departamento de Salud local.

De acuerdo al reporte, los nuevos contagios casi se duplicaron en los últimos 7 días, razón por la cual el médico del equipo de Gestión Clínica de la Corporación Municipal, Dr. Mario Albanés, señaló que Melipilla experimenta una ola de nuevos casos.

“La cantidad de contagios en la comuna ha seguido aumentando. Casi doblamos la cantidad de casos en una semana, tenemos 225 casos de covid-19 en la comuna, eso se viene viendo desde hace



una semana atrás como un alza sostenida y estamos en la mitad o el ascenso de una nueva ola de contagios y eso se ha manifestado en la cantidad que emite el Ministerio de Salud y de acuerdo a lo que nosotros también vemos en nuestros Consultorios, CESFAM y postas rurales de nuestra comuna”, señaló.

El médico fue enfático en

reiterar las medidas de autocuidado como el uso de la mascarilla y el lavado frecuente de manos para evitar nuevos contagios.

También hizo hincapié en completar el esquema de vacunación, ya que –a pesar que no evitan los contagios-- sí aminoran los síntomas que generan cuadros graves por la acción del virus.